

東山

9月号

○やさしい子 ○考える子 ○たくましい子

やる気いっぱい 感動いっぱい 笑顔あふれる東小



平成30年9月14日
発行者：校長 齋藤初代



【欠席ゼロで迎えた始業式】

やる気いっぱい 2学期がスタート!

夏休みが終わり、また子どもたちの明るい笑顔が学校に戻ってきました。9月3日の始業式の日には、全校生268名全員が元気に登校し、希望にあふれる2学期のスタートを切ることができました。

朝、校門の前に立っていると、多くの児童が笑顔で自分から明るい挨拶をしてくれました。また、始業式に『チャレンジ』『あきらめない』という話をしたのですが、最後まで実により態度で話を聞くことができました。大変うれしい気持ちになりました。

このように2学期をスタートできたのは、きっと各家庭・地域でよい夏休みを過ごせたからだと思います。ありがとうございました。

さて、いよいよ2学期(77日間)です。29日(土)の運動会をはじめとして、この2学期には、音楽祭、現地学習、持久走大会等の様々な行事があり、年間を通じて最も充実した学期でもあります。教職員一同「みんなでみんな(子どもたち一人一人)のために」一丸となって教育活動に取り組んで参りますので、保護者の皆様、地域の皆様、引き続きご支援ご協力のほどお願いいたします。

《夏休み中も頑張りました!》

子どもたちは

…プール・合唱練習・おはやし練習

この夏は、気温が上がり過ぎて、「高温のためにプール中止」になるほどでしたが、プール開催の日には、楽しそうな子どもたちの歓声が響いていました。また、5・6年生は、9月20日の大平地区音楽祭に向けて真剣な表情で練習に励んでいました。さらに、6年生は運動会で披露するおはやしの練習にも熱心に取り組んでいました。



教職員は

…様々な研修

大平中、大平西小との「3校合同研修会」をはじめ、学校医や学校薬剤師の先生方にも参加いただいた「学校保健委員会」や「学力向上に関する研修会」「道徳の授業研究会」など様々な研修を行いました。今年度は、さらに、「ふるさと学習」を充実させるために、まず、教職員が「地域(大平中学区)を知ろう」ということで、岡泉教頭先生が講師となり「大平地区巡り」を実施いたしました。地域の自然や史跡に直に触れることができ、実のある研修となりました。ぜひ、今後の指導に生かしていきたいと思ひます。



【牛来寺(牛久)】



【泣き地藏(下高島)】



【磯山 天狗の足跡(蔵井)】

《PTAの皆様、おやじの会の皆様、奉仕作業お世話になりました》

9月1日(土)にPTA親子奉仕作業が行われました。たくさんの方々の保護者の方とおやじの会の皆様に参加いただき、校舎の窓ふき、階段やトイレの清掃、廊下の壁のペンキ塗りなどに汗を流していただきました。校舎内が明るくきれいになり、気持ちよい環境で2学期を迎えることができました。また、アルミ缶・新聞紙・雑誌・段ボール・エコキャップの廃品回収にも協力いただきありがとうございました。11,334円の収益を得ることができました。子どもたちが取り組んでいる「特別養護老人ホームへ車椅子を贈る活動」に役立たせていただきます。



《夏休み「校長先生からの宿題」》

夏休みは、いろいろな行事やおまつりに参加したり、旅行に行ったり、研究をしたりと、夏休みでなければできないことにチャレンジできたと思います。

夏休み中に、あなたが「うれしい」「いいな」「すてきだな」と思ったこと（感動したこと）を一つ教えてください。



子どもたちは、いろいろな体験を通して、新しい発見をしたり、【みんなの回答 みんなすばらしい!】できた喜びを味わったり、美しいものを感じ取ったりしていました。心を動かされる体験は、子どもたちの成長に大きな影響を与えています。また、「感動する心」が人をまた感動に導きます。まさに「感動いっぱい 笑顔あふれる東小」です。いくつかの「感動したこと」を紹介します。

- 水泳でターンができるようになったこと（すごくうれしかった。もっと練習をして、もっとうまくなりたいと思った。）
- 海外旅行に行って英語で話をしたこと（きんちょうしたけど、はっきりと言えた。もっといろいろなことを覚えて、常に話せるようにしたい。）
- くわがた虫をつかまえたこと（おとうさんがしかけをつくってくれて、1ぴきのくわがた虫をつかまえたときがうれしかった。ぼくがえさをあげたらうれしそうにたべてくれた。）
- はじめてボルダリングに挑戦したこと（登るのがむずかしかったけど、登れたときは、とてもうれしかった。もっとむずかしいのに挑戦してみたい。）
- テレビで甲子園の決勝戦を見たこと（金足農業と大阪桐蔭でやって、金足農業が負けてしまったけれど、あきらめずに勝ち進んで決勝戦までできたことが感動した。）
- 花火を見たこと（いろいろな形が花火になっていて、すごくびっくりした。いろいろな色が混ざっていてすごくきれいだった。花火はどうやってできているのか知りたいと思った。）
- ならいごとのかえりに2つのにじを見たこと（いちどに2つのにじがでてびっくりした。くものあいだからにじがどんどん出てきてきれいだなと思った。）
- りょうこうに行った時、まどから見た海がきれいだったこと（海はきれいで海の前にはなにがあるのかなと思った。夕やけと海はとてもきらきらしていてきれいだなと思った。海はとても大きいなと思った。）
- 大谷しりょう館に行ったこと（外はとてもあついののに、地下30mに広がるきょ大空間は、すごくさむかった。でも、きれいだった。）
- 福島県で星がきれいだったこと（天の川が見えて美しかった。火星が大せっきんしているときだったので、火星が一番分かりやすかったし、赤い色がきれいだなと思った。）
- 地域のお祭りに参加したこと（母に「がんばったね。」とほめられうれしかった。こういうイベントがあることで地域の交流の場になっているのでいいなと思った。大人はベテランだからよゆうをもって楽しそうにやっているからすごいなと思った。）

栄光を讃える

- エレクトーンフェスティバル2018 小学校高学年部門特別賞 5年 石渡彩名
- 栃木県フェンシング黒後杯 団体の部 優勝 6年 栃木舜也

「あったか栃木いじめ防止こどもフォーラム」

8月25日(土)に大平公民館において、市内小中学校代表の児童・生徒や教職員が参加し、いじめ防止に向けた活動の実践報告や意見交換が行われました。本校では6年生の天谷 僚さんが参加し、グループ協議の中で、いじめ防止に向けた全校集会や縦割りなかよし班での活動の様子やあいさつ運動などについて発表してくれました。

天谷 僚さんは、「他の学校の活動の様子を知り、たいへん参考になった。東小でもできることは取り入れていきたいと思った。」と話してくれました。今後も学校全体で「いじめ防止」に努めていきます。



祝 さる7月15日、多賀谷有香 教諭が、第2子となる女の子（梨央ちゃん）を無事に出産いたしました。今後しばらくの間は、育児のためお休みとなりますが、よろしくお願いたします。

◎大平公民館ギャラリー（1階ホール）に、9月末まで大平東小の児童の絵画や習字の作品が展示中です。



◎10月1日(月) 運動会振替日 ◎10月3日(水) 就学時健診があります。